
Pièces 9 Pièces

Superficie 253 m²

Référence 68-22

Prix 2 750 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette propriété unique se place dans un environnement protégé au cœur d’Uzès.

Sans nuisance,  la  bâtisse  du 18/19ème se  positionne idéalement  sur  son terrain,

face au sud, prolongée par une très belle terrasse et en surplomb de sa piscine.Le

hall d’entrée en voûte en berceau, distribue de manière fluide le salon, d’un côté, le

bureau  de  l’autre  et  est  agrémentée  d’un  vestibule  avec  cabinet  de  toilette.Le

grand  salon  (belle  hauteur  sous  plafond)  de  40  m²  avec  cheminée  est

généreusement  ouvert  sur  le  jardin  par  de belles  fenêtres à  galandage.  Sand son

prolongement, la cuisine/salle à manger de ...

This unique property is set in a protected environment in the heart of Uzès. With no

nuisance,  the  18th/19th  century  building  is  ideally  positioned  on  its  south-facing

plot,  extended by a very attractive terrace and overlooking its  swimming pool.The

barrel-vaulted  entrance  hall  leads  seamlessly  to  the  lounge  on  one  side  and  the

study  on  the  other,  and  is  enhanced  by  a  vestibule  with  a  toilet.The  large  40  m²

living room (high ceilings) with fireplace is generously open onto the garden through

attractive  sliding  windows.  The  33  m²  kitchen/dining  room  is  an  extension  of  the

living room and ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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